

8. Motorradsternfahrt am 26. und 27. April 2008

Rückblick...

5000 Biker bei Motorradsternfahrt in der oberfränkischen Bierstadt Kulmbach...

10000 Biker übernehmen die Herrschaft in Kulmbach...

18000 Biker bei Bayerns größter Bikerveranstaltung

...so lauteten die Schlagzeilen in den Zeitungen 2001 bis 2007 bei den ersten sieben Motorradsternfahrten. Für 2008 werden als erneute Steigerung etwa 20000 Biker mit ihren Maschinen erwartet. Das Motto dieses Jahre lautet wie auch in den vergangenen Jahren: *ANKOMMEN STATT UMKOMMEN*

Über diesen Megaevent wurde überregional in Funk, Fernsehen und Printmedien berichtet. Die Koordination der Sternfahrt wurde in allen Regierungsbezirken durch Fahrlehrer des Landesverbandes Bayerischer Fahrlehrer übernommen. Gemeinsam mit Kradfahrern der Bayerischen Polizei, BRK-Fahrern und ADAC-Staumeldern führen die Teilnehmer in mehr oder weniger großen Gruppen nach Kulmbach.

Veranstalter sind das Bayerische Innenministerium mit dem Polizeipräsidium Oberfranken, die Stadt Kulmbach und die Kulmbacher Brauerei. Die Sternfahrt steht wie bereits erwähnt unter der Schirmherrschaft vom Bayerischen Innenministerium und ist Teil eines Verkehrssicherheits- und Präventionskonzeptes auch mit dem Ziel, die Unfallzahlen zu senken.

Anfang 2005 wurde die Idee geboren, bei der damals 5. bayernweiten Sternfahrt nach Kulmbach einen gemeinsamen Infostand mit dem gemeinnützigen Verein "MehrSi - Sicherheit für Biker e. V." zu organisieren. Nach einer ersten Kontaktaufnahme signalisierte MehrSi großes Interesse und so wurden die Einzelheiten besprochen. Ebenfalls Anfang des Jahres trafen sich die Vertreter der fünf bayerischen Chapter "München, Weiden, Chiemgau, Mittelfranken und Nürnberg" in Regensburg zu ihrem alljährlichen Bayerntreffen. Dort wurde beschlossen, dass erstmals ein Sternfahrtpatch aufgelegt und in Kulmbach am Veranstaltungswochenende am 23. und 24. April 2005 verkauft werden soll. Beschlussfrage war ebenfalls, dass der komplette Reinerlös noch während der Veranstaltung an MEHRSi gespendet wird. Motorradsicherheit ist ein wichtiger Aspekt, den sich auch die Blue Knights auf ihre Fahnen geschrieben haben. Insofern ergänzen sich die beiden Organisationen bei dieser Veranstaltung mit dem Motto "Ankommen statt Umkommen" hervorragend. Die Patches konnten letztendlich alle verkauft und eine Spende in Höhe von 1000 Euro an MehrSi übergeben werden. 2006 wurde ein Erlös in Höhe von 1700 Euro erzielt und 2007 brachte der Patchverkauf 1500 Euro in die Spendenkasse. Insgesamt konnte so in den vergangenen Jahren eine Gesamtsumme in Höhe von 4200 Euro für MEHRSi und somit für Motorradsicherheit erzielt werden. Der Sternfahrtpatch 2008 hat die Stickerei bereits verlassen und wird wieder in einer limitierten Auflage von 500 Stück am Sternfahrtwochenende durch uns verkauft werden. Der Erlös geht wie in den Vorjahren natürlich wieder an MehrSi.



Alle Infos dazu, siehe: <http://www.blueknights-germany7.de/sternfahrt.htm>